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Aquest any durant el pregó de la Festa Major vaig observar (altres anys ha 
passat més o menys el mateix) que un cop la pregonera i l’alcaldessa han 
acabat de parlar del balcó estant, aquest pràcticament es buida i els 
nostres polítics no es queden a veure l’actuació de les entitats que són 
l’ànima de la Festa Major. Enguany només va restar tota l’estona al balcó 
el regidor Jordi Figueras. 

• Quin és doncs el motiu pel qual els regidors del seu grup no és 
queden fins el final de l’acte al balcó? 

 
Bien, el grupo de Iniciativa tampoco podemos contestar directamente a esta 
pregunta, puesto que nosotros no estuvimos en el balcón. Estuvimos abajo, 
como regidores y regidoras de esta corporación, pero no estuvimos en el 
pregón. Y no estuvimos en el pregón, lo aclaro, porque en el 11 de septiembre 
tampoco estuvimos en el acto institucional, nosotros pedimos que se nos 
pasara el discurso de la Alcaldesa, el que daba en nombre de la corporación, 
eso no se hizo, por lo tanto nosotros pensamos que no teníamos que estar en 
un sitio que iban a hablar en nuestro nombre, cuando nosotros no sabíamos 
qué es lo que se iba a decir. 
 
Igualmente nos pasó el 15 de octubre en el acto de Companys. Tampoco se 
nos pasó el escrito que la Alcaldesa leería, que leería en nombre de la 
corporación, y volvemos a insistir en que queremos saber qué es lo que se va a 
decir en nuestro nombre. Si no se nos dice, pues no estamos. 
 
Y además, aprovecho y digo que el acto del 15 de octubre, y esto sí que ya os 
miro a vosotros, porque esto va para vosotros, hombre, el acto era la 
conmemoración, llamémosle conmemoración por llamarle de alguna manera, 
del fusilamiento, del 69 aniversario del fusilamiento de Lluís Companys, y la 
verdad es que la pancarta, las pancartas, porque hubo varias que se habían 
puesto, pues no eran las más adecuadas, porque simplemente se ponía 
“Homenaje a Lluís Companys, President de la Generalitat durant la Guerra 
Civil”. Ése no era el espíritu de lo que se estaba conmemorando. Se 
conmemoraba el fusilamiento del asesinato de un presidente legítimamente 
elegido y democráticamente elegido en su momento por un régimen golpista, 
por lo tanto, era un asesinato y no era simplemente la conmemoración de un 
president de la Generalitat de Catalunya, que, casualmente, estaba durante la 
Guerra Civil. Creo que estas cosas sí que se tendrían que tener en cuenta, y 
para el año que viene, que si se hace un acto de esta índole, o se hace otra 
cosa, pues que se tenga en cuenta. 
 
Por lo tanto, la respuesta a la pregunta de la ciudadanía, nosotros no estuvimos 
en el balcón por lo tanto no nos pudimos quedar, evidentemente. 


